

## **幸田中学校の卒業生の活躍**

251112

あるクラスの学級通信に幸田中学校の卒業生の活躍に触れた内容が掲載されていました。自分が担任として、学年の職員としてかかわった生徒の活躍を耳にして、とてもうれしい気持ちが伝わってきました。ぜひ、多くの人们にも、こういった卒業生の活躍を知っていてほしくて紹介します。

(前略)

実は、最近幸田中学校の卒業生でも、全国大会へ出場間近のスポーツがあります。11月23日には、全日本バレーボール高等学校選手権大会の男女の愛知県の代表チームを決める決勝戦があります。男子では、星城高校の3年生に内藤選手、女子では、誠信高校の1年生に荒木選手がいます。星城高校は愛工大名電高校と、誠信高校は豊川高校と決勝戦を戦います。

そして、全日本高校ラグビーフットボール大会の愛知大会の決勝戦も、11月15日に行われます。栄徳高校の3年生に宇都野選手がいます。名古屋高校との決勝戦になります。

愛知県の高校サッカーの決勝戦が終わった後の3年間の高校生活を部活動にささげた選手たちのやりきったという表情がとてもかっこいいと思ったし、紹介した3人の幸田中の卒業生もきっといい表情で試合をするのかなと思います。部活動ではなくても、みんなにもそんな充実した高校生活を、卒業後に送ってほしいなと思いました。